

Polsek Karangtengah Pantau Penyaluran Bantuan Dana Gempa

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 14:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Karangtengah Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan monitoring dan pendampingan penyaluran bantuan dana gempa pada hari Jumat, 12 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Enung Rohendi untuk memastikan bantuan tersalurkan dengan tepat sasaran dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Dalam kegiatan ini, Aiptu Enung Rohendi bersama tim dari Polsek Karangtengah melakukan pengawasan langsung di lokasi penyaluran bantuan. Hal ini dilakukan untuk menghindari adanya penyimpangan dan memastikan bantuan dana gempa diterima oleh warga yang berhak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, S.H., menyatakan bahwa kegiatan monitoring ini adalah langkah penting dalam upaya transparansi dan akuntabilitas penyaluran bantuan kepada masyarakat terdampak gempa.

Aiptu Enung Rohendi menyatakan, "Kami berada di sini untuk memastikan bahwa bantuan dana gempa benar-benar sampai kepada mereka yang membutuhkan." Kami mengutamakan transparansi dan akuntabilitas dalam penyaluran bantuan.

Kompol Rachmat Hamdan, S.H., Kapolsek Karangtengah menyatakan bahwa tujuan dari kegiatan pemantauan ini adalah untuk memberikan keyakinan kepada masyarakat bahwa bantuan yang diberikan oleh pemerintah dan berbagai pihak disalurkan dengan benar dan sesuai peruntukannya. Kami berharap ini akan membantu warga yang terkena dampak gempa.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Karangtengah dalam memantau penyaluran bantuan dana gempa. Sangat penting bahwa tindakan ini dilakukan untuk memastikan bantuan sampai ke orang-orang yang membutuhkannya dan dimanfaatkan semaksimal mungkin.

Dengan adanya kegiatan monitoring dan pendampingan ini, diharapkan penyaluran bantuan dana gempa dapat berjalan dengan lancar, efektif, dan efisien, sehingga membantu mempercepat pemulihan bagi warga terdampak di wilayah Karangtengah.